

Handtuchspenden für die Kittenstation



Ein Mitarbeitererteam hat sich dem Thema „Tierschutz“ angenommen und einen Aufruf zur „Handtuchspende“ an alle Kolleginnen und Kollegen gestartet.

Am Freitag, den 04. April 2025 waren wir zu Besuch in der Kittenstation in Hagen- Haspe, um die gesammelten Handtuchspenden zu übergeben.

Die Kittenstation kümmert sich sowohl um streunende bzw. ausgesetzte Muttertiere als auch um die Aufzucht, die medizinische Versorgung und um Vermittlung der Kitten und entlastet mit großem ehrenamtlichem Engagement das Hagener Tierheim sowie den Hagener Tierschutzverein.

Vor Ort konnten wir uns durch ein informatives Gespräch einen guten Überblick über die Arbeit der Kittenstation verschaffen. Das gesamte Team der Station freut sich über jegliche Art der Unterstützung in Form von Interessenten zur ehrenamtlichen Versorgung der Katzen und über Sach-/ Futter- und Geldspenden.

